

La Brigade Premier Mai commence son programme d'activités solidaires à Cuba



La Havane, 28 avril (RHC).- La 103 Brigade Premier Mai, formée de près de 300 membres de 25 pays, a commencé son programme d'activités solidaires à Cuba.

L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a signalé que ce contingent commencera son programme au Campement International Julio Antonio Mella, situé dans la province d'Artemisa , attenante à La Havane, où sa brigade recevra des conférences sur l'actualité et la réalité de notre pays et fera du travail volontaire dans des zones agricoles.

Les membres de la brigade participeront aussi au défilé gigantesque qui a lieu chaque 1er mai à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs et ils assisteront à la Rencontre Internationale de Solidarité qui se tiendra après les festivités.



Radio Habana Cuba